
 VERBALE del 10/03/2017 

L’anno 2017 il giorno 10 del mese di marzo si è riunita la terza Commissione 

Consiliare, nei locali della propria sede di via G. Bonanno-51, giusta convocazione del 

giorno 27 febbraio 2017. Alle ore 9,00 in prima convocazione è presente il consigliere 

Scarpinato, che assistito dalla segretaria Ornella Cuticchio, in mancanza del numero 

legale rinvia la seduta di un’ora. Alle ore 10,00 sono presenti i consiglieri: Figuccia, La 

Colla, La Corte e Scarpinato. La presidente La Colla, assistita  dalla segretaria sig.ra 

Ornella Cuticchio, constata la presenza del numero legale in seconda convocazione e 

dichiara aperta la seduta. All’O.d.g. il seguente punto: 1) Lettura e approvazione verbali 

precedenti; 2)varie ed eventuali. Chiede la parola il cons. Figuccia. il quale riferisce ai 

colleghi di essersi recato nei giorni scorsi all’AMAT nella sede di via Manin/Bonelli e 

di aver chiesto il piano di sicurezza, in quanto trova una porta, di passaggio,  sigillata. 

Viene chiamato l’ing. Marco Pellerito, responsabile della sicurezza, il quale afferma che 

lui non dovrebbe essere lì. Si dà atto che alle ore 10,11 entra la cons. Bonvissuto. 

Continua il cons. Figuccia che racconta di essere stato accompagnato in portineria dove 

gli viene riferito che era stata data disposizione di non fare accedere nessun, a quel 

punto il cons. Figuccia telefona al presidente dell’Azienda e lo avverte che avrebbe 

chiamato la polizia a quel punto il presidente ne autorizza l’accesso..Continua 

l’intervento del cons. Figuccia il quale riferisce che è il sig. Bonavia a chiamare la sig.ra 

Carollo, la quale dà disposizione che il consigliere non può accedere in loco, a quel 

punto però le viene riferito dell’autorizzazione telefonica avuta dal presidente Gristina. 

Ritornando nella zona dove vi era la porta di divisione, gli uffici sostengono che sono 

due uffici diversi. Si dà atto che alle ore 10,39 entra la cons. Spallitta. Il cons Figuccia 

riferisce, altresì, che nel pomeriggio si è recato dall’Ing. Pellerito, il quale fa vedere una 

mail inviata alla sig.ra Carollo nella quale lo stesso chiede spiegazioni in merito a 

questa porta. La presidente La Colla al primo punto all’o.d.g. e dà lettura del verbale del 

16/01/2017 che viene approvato a maggioranza dei presenti ad esclusione della cons. 

Bonvissuto che si astiene. Si da atto che alle ore 10,53 escono i consiglieri Figuccia, La 

Corte e Spallitta. Si continua a  discutere su quanto accaduto al cons. Figuccia ed infine 

la presidente La Colla  alle ore 11,00 chiude la seduta. 

La Segretaria        La Presidente 

Ornella Cuticchio       Luisa La Colla 

 


